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               前PTA会長 
                 （平成２９年度～令和元年度） 

                  

                           長谷川真澄       

 
 
 

 ＰＴＡ歓送迎会も、更にはＰＴＡ総会も中止ということ

で直接ご挨拶が出来ずとても残念に思っています。 

 ２０２０年４月をもって、私は矢場川小ＰＴＡ会長を退

任しＰＴＡ会員を退会しました。副会長として３年、その

後会長として３年間、役員を務めさせて頂きました。保

護者の皆様、矢場川小の先生方、そして地域の皆様

には大変お世話になりました。厚く御礼申し上げます。 

 役員をやらせて頂いて、たくさんの方に出会うことが

出来ました。これは私にとってかけがえのない財産で

す。出会えたことに感謝し、大切にしていきたいと思っ

ています。ちなみに、そもそも私を役員に誘ってくれた

のが当時副会長だった『櫻井』麻美さんでした。そして、

私に会長をと声を掛けてくれたのが前会長の『櫻井』

陽一さんで、更に私が次期会長をお願いしたのが『櫻

井』健太さんでした。振り返って自分でも驚きましたが

これもきっと『縁』なのだと思います…。 

  

  
 

  

  
 

 尾花校長先生を始め諸先生方、いつもあたたかく迎

えて下さりありがとうございました。これからも、子ども

に寄り添う学校作りをよろしくお願いいたします。 

 また、地域の皆様には日頃より子どもたちをあたた

かく見守って下さり、保護者の一人として感謝の気持

ちで一杯です。よく研修等で『これからは地域との連

携が大事』という話になるのですが、私は『矢場川はも

うしっかり出来ているので大丈夫です！』と胸を張って

言わせて頂いています。これからもよろしくお願いいた

します。 

 最後なのでちょっとだけ言わせて頂くと、私は決して

出来る人ではありません。『出来る人風』に『やった』だ

けです。出来ないのとやらないのは違います。まず

やってみる、やろうとしてみるという姿勢を大人が見せ

なければ子どもにも伝わらないと私は思います。そし

て、思ったら最後まで責任を持つということも大事だと

私は思うのです。 

 矢場川小の更なる発展と、皆様のご多幸と、この事

態が早く収束に向かうことを願って、御礼のご挨拶とさ

せて頂きます。 

 皆様本当にお世話になりました。ありがとうございま

した。矢場川小で良かったです！ 
 
 

  
 

 

               前PTA副会長 
                   （平成２９年度～令和元年度） 

 

                           伊瀬谷尚美 
 
 
 

 このたび、ＰＴＡ副会長を退任いたしました。在任中

は、会長はじめ、先生方、役員の皆さま、大変お世話

になりました。至らない点も多々あったと思いますが、

こうして任期を終えることができましたのも、皆様の力

強いサポートのお陰と感謝しております。本当にあり

がとうございました。 

  

  

  
 

 ３年間のＰＴＡ活動を通して、子供たちは学校や地域

の方々に見守られ、素晴らしい環境の中で健やかに

成長していることを実感いたしました。 

 役員になってはじめて経験できたこともたくさんあり

ました。地区文化祭ではＰＴＡ食堂の運営に携わること

ができました。今まではお客としてしか関わることのな

い行事でしたが、とても印象深いものとなりました。 

 今後は一会員としてＰＴＡ活動に協力していきたいと

思います。 

 最後に、本年度も役員の皆様を中心に、ＰＴＡ活動が

充実できますよう、会員の皆様のご協力をお願い申し

まして、退任の挨拶とさせていただきます。 

                  
 

PTA役員 

退会・退任ご挨拶 

退任の役員さん 

 

     お疲れ様でした 


